



Pressemitteilung 007.2025

Veröffentlicht am: 11.02.2025

Sportolympiade der Stadtjugendfeuerwehr Borna

Am Samstag, dem 08. Februar 2025, fand die mit Spannung erwartete Sportolympiade der Stadtjugendfeuerwehr Borna statt. Rund 50 Kinder und Jugendliche aus den Feuerwehren Borna, Eula, Zedtlitz, Thräna und Neukirchen sowie der Kinderfeuerwehr nahmen an diesem aufregenden Event teil.

Die jungen Feuerwehrmitglieder hatten die Möglichkeit, in verschiedenen Disziplinen wie Medizinballzielwerfen, Parcours, Balltransport, Seilspringen und dem Bumeranglauf ihre Schnelligkeit, Koordination und Teamarbeit unter Beweis zu stellen. Diese abwechslungsreichen Wettbewerbe sorgten nicht nur für viel Spaß, sondern auch für eine spannende Atmosphäre, in der die Teilnehmer ihr Bestes gaben.

Ebenfalls ein Teil der Veranstaltung war ein Quiz, das zur Entspannung zwischen den sportlichen Aktivitäten stattfand. Hier konnten die Kinder ihr Wissen über die Feuerwehr und deren Aufgaben testen und vertiefen.

Neben der Förderung des Teamworks und der Kameradschaft stand auch die Steigerung der Beweglichkeit sowie die Vermittlung der Wichtigkeit von Sport im Fokus des Events. Die Organisatoren waren sich einig, dass solche Veranstaltungen nicht nur die Fitness der Teilnehmer fördern, sondern auch den Zusammenhalt innerhalb der Feuerwehrgemeinschaft stärken.

Die Sportolympiade war wieder ein voller Erfolg. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern, Helfern und Unterstützern, die zu diesem gelungenen Tag beigetragen haben und freuen uns bereits das nächste Event.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

